

EL PESO DE LA NOCHE

(Jorge Edwards)

"El peso de la noche" apareció por primera vez en 1964; su autor ya había publicado en años anteriores dos novelas: "El patio", en 1952; y "Gente de la Ciudad", en 1961. Este último le valió, en ese entonces, el premio de literatura de la Ciudad de Santiago. Más tarde publicó "Las Máscaras", en 1967, que fuera editada en por Seix Barral. En "El peso de la...", la enfermedad de la abuela Cristina sirve al autor de nexo entre la historia y aventuras de un estudiante de un colegio religioso y la de su tío, un alcohólico fracasado, oveja negra de una respetable familia santiaguina y cuya dignidad en cama la abuela moribunda. Entre otras características del libro, cabe hacer notar el hecho que fue galardonado con el premio Atenas de la ciudad de Concepción y además considerado el mejor libro de 1965.

J.E.

Debate Universitario N° 94.
Santiago
669928
4-IX-1973. P. 20.

El peso de la noche [artículo] Jorge Edwards.

Libros y documentos

AUTORÍA

Edwards, Jorge, 1931-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El peso de la noche [artículo] Jorge Edwards.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile